

みんな頑張ってる！素晴らしい！



今年のマスゲームは、動と静、整然とした動き、そして、気合いの入ったかけ声！それらがピシッとそろろうと、ほんとうに美しいと思いました。そこに、あなたたちの“笑顔”がプラスされると最高の演技になると思いました。“笑顔”をプラスするために、まだ自信の持て

ない人（覚えられていない人）は、何度も練習して、体で動きを覚えてしまうことです。そうすれば、心に余裕が出て、笑顔もあふれるでしょう。

また、その反対に、ピシッと凛々しく決める場面！そこには、しっかりと前を向いて、堂々としている姿が必要です。また、鋭い動きも必要になってくると思います。

それらの対比が際立つと観客は引き込まれます。さあ、いよいよ本番に向けてラストスパートです。毎日練習が続き疲れもあるかもしれませんが、この学年で、この集団で踊るのは後数回！その1回1回を全力で行い、全力で楽しむことで、気持ちの合った演技となることでしょう。今から、どんな演技になるのか、とても楽しみにしています。みんなの素晴らしい演技をたくさんの人に見てほしいです。

家庭学習ノート

17冊終了 1組

3組

12冊終了 2組

10冊終了 1組

6冊終了 2組